



Vigogne

Vicuna

Vicugna vicugna

Hauteur à l'épaule / shoulder height : 75 à 90 cm

Poids / weight : 40 à 60 kg

Amérique
du Sud

South
America



CAMELIDÉ SAUVAGE

La vigogne est l'un des deux seuls camélidés sauvages d'Amérique du Sud, l'autre est le guanaco. Elle vit en petites hardes sur les hauts plateaux des Andes, où elle mange les herbes rases.

Sa laine est d'une finesse inégalée chez les mammifères et la plus chaude au monde. Elle a failli lui causer sa perte : contrairement aux incas qui capturent et relâchent les vigognes pour les tondre, les conquistadors en ont massacré des milliers.

Non domesticable, l'espèce est aujourd'hui protégée et la tonte traditionnelle de certains troupeaux est autorisée.

WILD CAMELID

The vicuna is one of only two wild South American camelids, the other being the guanaco. It lives in small herds in the highlands of the Andes where it eats the short grass. Its wool is unparalleled in mammals and the hottest in the world. It nearly caused its loss: unlike the Incas who captured vicunas and released them after being shorn, the conquistadors massacred thousands. Not domesticated, the species is now protected and only a certain amount of herds are allowed to be traditionally shorn.